

# Total apoyo de los E.U. para la democratización

El gobierno de los Estados Unidos de América está determinado a hacer todo lo que esté a su alcance para apoyar el proceso de normalización y democratización escogido por la Junta Revolucionaria de Gobierno y los salvadoreños, dijo ayer en la Feria Internacional, el embajador Robert White.

La declaración la hizo el diplomático, al firmar la participación de su país en la IX Feria Internacional de El Salvador del presente año. El embajador Robert White, indicó que la Feria es un gran comienzo del proceso de normalización del país.

Al explicar el por qué de la participación de los Estados Unidos de América en dicho evento, dijo: el gobierno de mi país está convencido que el Gobierno y los sal-

vadoreños tienen ahora una oportunidad definitiva de resolver los problemas políticos y socioeconómicos que han estado atormentado al país durante muchos años. Esta oportunidad fue posible, explicó el embajador, por la revolución del 15 de octubre de 1979, y el subsecuente inicio del programa revolucionario de reformas de la Junta.

Participaremos también en la Feria, porque mi gobierno está también convencido de que el gobierno de los salvadoreños han elegido al tomar ventaja en esta oportunidad, optando por una solución democrática, opuesta al totalitarismo, de los problemas de la nación. Conocemos esta decisión, afirmó White, debido a los eventos de la semana pasada, los salvadoreños han

Pasa a la página 25

## 20 millones en daños por sabotaje a CEL

Fuentes relacionadas con la economía agrícola del país, estiman en más de veinte millones de colones los daños causados por el apagón eléctrico en la zona occidental, y particularmente en los departamentos de La Libertad y Sonsonate.

Las áreas económicas seriamente afectadas por las acciones extremistas, son las siguientes: agricultura, ganadería, apicultura, avicultura, granjas, lecherías, empaquetadoras y congeladoras.

Las cooperativas lecheras perdieron más de ochenta mil litros de leche al día, por la falta de refrigeración; se arruinaron alimentos, carnes y todo lo

relacionado con productos agro-industriales.

Las ventas locales se vinieron abajo y muchas fuentes de trabajo, como el transporte, sufrieron las consiguientes pérdidas porque quedaron suspendidos los envíos.

Se nos informó, que los representativos de las industrias y comercios afectados por el apagón eléctrico que afectó seriamente varias importantes regiones, hacen una evaluación de los daños sufridos, para que los organismos encargados determinen al final, concretamente el monto exacto de los daños.

Declararon también, Pasa a la página 27

## Lluvia huracanada de ayer causó estragos

Lluvia huracanada se desató ayer a las 3 y 45 minutos de la tarde en algunas regiones de nuestro país, azotando con mucha fuerza en esta capital y sectores suburbanos, causando serios daños en algunas zonas de Soyapango, Ilopango, San Marcos, Mejicanos, Cuscatancingo y otros sectores.

A las 4 de la tarde, quedó suspendido el servi-

cio eléctrico, por lo que se vieron paralizadas las actividades en la mayor parte de los establecimientos comerciales e industriales de la capital.

Supuestamente, el corte de alumbrado ocurrió a causa de la caída de líneas conductoras de energía, y quedó restablecido el servicio, después de ajetuados trabajos realizados por cuadrillas especializadas.



LO BUSCAN. Héctor Alberto Orellana, de 35 años, desaparecido el pasado jueves 14 de agosto cuando salió de su casa en la Col. Málaga y se dirigió a San Ramón para cobrar deudas. Informes al 25-8297 con Inés Oviedo.



SINDICADO. Juan Francisco González Arandi, salvadoreño, es buscado en relación con decomiso de armas y propaganda subversiva.

## 1ª Guardería Modelo, será inaugurada hoy

Hoy será inaugurada la primera Guardería Modelo, en la colonia Las Colinas, de Mejicanos, por el ministro de Justicia, Dr. Mario Antonio Solano.

En el acto participarán autoridades del Consejo Salvadoreño de Menores, entre ellos, el presidente de esa institución, el mayor y licenciado Salvador Andrejullo Azahar.

El programa a desarrollarse es el siguiente: 1) Himno Nacional, interpretado por el coro del Hogar "Dolores Souza"; 2) Palabras alusivas, por el Lic. Andrejullo Azahar; 3) Intervención a cargo del grupo musical, INSA-FI; 4) Revelación artística de niños de guarderías; 5) Inauguración del nuevo edificio de la guardería; 6) Actuación del conjunto artístico, del Hogar "Moraga"; 7) Bendición y recorrido por las instalaciones.

El director de actos, en esta ocasión, será el bachiller Adalberto Huezco Córdoba, del Consejo Salvadoreño de Menores.

Explicaron que el acto, fue postpuesto la semana anterior, para evitar problemas con el paro anunciado, pero hoy sí será inaugurado el edificio, conforme el programa, en el que tendrá decidida participación la niñez protegida por el Consejo Salvadoreño de Menores.



HERIDA. En estado de gravedad se encuentra la profesora Lavinia Rivera de Flores, de 80 años y esposa del Prof. Saúl Flores, quien fue herido por desconocidos que asaltaron su casa. Aparece durante el homenaje rendido a su esposo, por el Cnel. Jaime Abdul Gutiérrez, de la Junta de Gobierno, el "Día del Maestro".

## Hieren esposa de don Saúl Flores asaltantes

Dos desconocidos armados con pistolas de 45 milímetros intentaron robar ayer en la residencia del profesor Saúl Flores, habiendo herido de gravedad a su esposa Prof. Lavinia Rivera de Flores, de nacionalidad chilena.

Según informaron sus familiares, el asalto frustrado se registró a las 9 de la mañana, cuando los sujetos tocaron a la casa, situada sobre la 15ª. Calle Oriente, y al preguntárles lo que deseaban a través de una ventana, solicita-

ron ver al retirado docente.

"Los hombres dijeron que iban a pagar una renta" y se les dijo que esperarían porque se informaría al Prof. Flores, quien se encontraba en su cuarto por razones de salud. En ese instante —añadieron—, la doméstica de la casa salió de compras y al abrir la puerta fue empujada por los sujetos que sacaron sus armas.

Quando los asaltantes se Pasa a la página 27

## 80 personas en lista para ser asesinadas

Ochenta personas que podrían ser víctimas de atentados, han sido alertadas por las autoridades, ya que sus nombres fueron localizados en una lista encontrada en la casa cateada en pasaje Núñez Arrué N°. 4361, colonia Escalón.

Se nos dijo ayer en la Guardia Nacional, que aparte del éxito logrado al desmantelar un refugio de izquierdistas, con el decomiso de la lista de personas que serían asesinadas, se les está salvado la vida, pues ya fueron alertadas.

En el papel, escrito a mano, aparecen nombres de las personas que serían asesinadas. En algunos casos aparece la orden con el señalamiento de "urgente"; en otros, dice "lo más pronto posible". Operan en poder de la

Guardia Nacional, otros documentos, que están siendo minuciosamente investigados para determinar cuáles pueden ser los pasos a dar en el futuro por los grupos extremistas.

La Policía y los demás cuerpos de seguridad, tratan de dar con el paradero del salvadoreño Juan Francisco González Arandi y de la costarricense Gabriela María Pino Chacón de González.

Ellos, y otros miembros del Movimiento de Liberación Popular y del Partido Revolucionario de los Trabajadores Centroamericanos, están acusados de tenencia indebida de armas, propaganda subversiva y amenaza de atentados contra otras personas que aparecen en la referida lista.

## Hoy detonarán las bombas decomisadas

La Policía de Hacienda, informa a la ciudadanía en general y a los residentes en los barrios: Lourdes, Concepción, Cismoros y todas las zonas aledañas a ese cuartel, que hoy de 9 a.m. en adelante serán detonadas más de cien bombas de contacto, pirotécni-

cas, etc., que han sido decomisadas en los últimos tiempos a elementos subversivos. "Se avisa dijo la fuente, para que a la hora de los estallidos no se vayan a alarmar, ni pensar que se trata de algunos atentados contra el orden público".



LICITACION PUBLICA. Tuvo lugar en la Subsecretaría del Interior, una reunión entre el titular, coronel D.E.M. Francisco Hernán Pereira y los representantes de varias firmas constructoras nacionales que participan en la licitación de Suministros de Divisiones Móviles para el edificio en construcción del mencionado mi-

nisterio. Al fondo, de izquierda a derecha: Ing. Alejandro Rodríguez, Sr. David Consuegra, coronel Pereira, Lic. Eladio Mauricio Cartagena, Sr. Mario Ayala y Arq. Manuel R. Meléndez, examinando las propuestas.